

Thierry Hory n'échappe pas à une triangulaire

Jusqu'au terme du dépouillement des 3 513 bulletins, le maire sortant Thierry Hory (LR) a cru à sa réélection dès le premier tour. Huit bureaux, 58 voix d'avance au septième, puis 31... Et le scénario de la triangulaire s'est finalement confirmé. « Cela s'est joué à quelques voix près », confirme Thierry Hory. Certain que le spectre du coronavirus a freiné l'entrain de son électorat, il n'a qu'un seul message à faire passer : « J'invite les électeurs à confirmer leur vote au second tour ». Même si la fin du film ne fait guère de doute.

Avec un score de 31,45 %, sans doute plombé par son alliance avec Angèle Gaurois (LREM) et l'ambiance délétère propagée sur les réseaux sociaux par l'ancien Directeur général des services, l'opposant sortant Christian Nowicki (Centre droite) ne cache pas sa déception : « Vu l'écoute et les échanges durant six mois de campagne, nous espérons faire mieux. Je n'ai rien à me reprocher... »

Le second tour ? « Pour l'heure, vu le contexte sanitaire, personne ne sait s'il aura lieu la semaine prochaine ou s'il sera annulé ».

Avec la certitude de remporter trois sièges au conseil municipal, l'écologiste Frédéric Rose se contente d'un résultat



Thierry Hory affiche un score de 49,87 %. À quelques voix près, il était réélu dès le premier tour. Photo RL/Gilles WIRTZ

summe toute honorable de 18,74 %. « Qui aurait dit il y a dix mois, quand nous nous sommes lancés, que nous atteindrions un tel résultat ? Bien sûr, je suis un peu déçu que la population n'ait pas pris la mesure des enjeux environnementaux pour les six ans à venir. Cela dit, j'ai la tête droite, nous avons fait une campagne propre, sans jamais entrer dans les conflits de personnes. Nous saurons rappeler à M. Hory les promesses qu'il a faites en matière d'environnement. »

M.-O. C.